



Landkreis und Kliniken kooperieren bei den Reihenuntersuchungen

19.03.2010

Pressemitteilung 40/2010

Der Landkreis Havelland und die Havelland Kliniken GmbH setzen ihre Zusammenarbeit bei den Untersuchungen von Schulkindern und Kindern in Kindertagesstätten im Havelland fort. Der Kreisausschuss stimmte in dieser Woche der Fortführung des bestehenden Vertrags zu.

Die Reihenuntersuchungen von Schulkindern und Kindern gehört zu den pflichtigen Aufgaben im Kinder- und Jugendärztlichen Dienst des Landkreises Havelland. Die Durchführung war jedoch aufgrund fehlender Kinderärzte im Amt nicht durchgängig möglich. Um diesen Mangel auszugleichen, begann im Jahr 2004 eine Kooperation mit den Havelland Kliniken, denen die Durchführung der Reihenuntersuchungen übertragen wurde. Evaluationen haben gezeigt, dass sich diese Zusammenarbeit bewährt hat. Mit dem nunmehr gefassten Beschluss wird die Kooperation bis zum 31. Juli 2013 fortgesetzt.

[Zurück](#)